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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 
Punto 1) Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 
♦ Presentazione progetti di legge 
 
Proposta di legge n. 480 “Modifiche alla legge regionale 3 agosto 2004, n. 21 (Rapporti 
tra il Consiglio regionale e i Consiglieri cessati dal mandato)”, presentata dai Consiglieri 
Gariglio, Pichetto Fratin, Placido, Chieppa, Ghiglia, Spinosa il 22 ottobre 2007 ed 
assegnata in sede referente alla VIII Commissione il 6 novembre 2007 
 
Proposta di legge n. 481 “Proposta di modifica all’articolo 20 della legge regionale 9 
dicembre 1981, n. 50 (Istituzione dell’ufficio del Difensore civico)”, presentata dai 
Consiglieri Gariglio, Pichetto Fratin, Placido, Chieppa, Ghiglia, Spinosa il 22 ottobre 2007 
ed assegnata in sede referente alla VIII Commissione il 6 novembre 2007 
 
Proposta di legge n. 482 “Modifica della legge regionale 1 dicembre 1998, n. 39 (Norme 
sull’organizzazione degli uffici di comunicazione e sull’ordinamento del personale 
assegnato)”, presentata dai Consiglieri Burzi, Cotto il 24 ottobre 2007 ed assegnata in 
sede referente alla I Commissione il 29 ottobre 2007 
 
Disegno di legge n. 483 “Norme in materia di promozione dell’occupazione, di qualità, 
sicurezza e regolarità del lavoro”, presentato dalla Giunta regionale il 25 ottobre 2007 ed 
assegnato in sede referente alla VII Commissione e in sede consultiva alla I il 7 novembre 
2007 
 
Proposta di legge al Parlamento n. 484 “Tutela delle denominazioni di origine dei mosti e 
dei vini”, presentata dai Consiglieri Toselli, Cavallera, Cotto, Leo il 30 ottobre 2007 ed 
assegnata in sede referente alla III Commissione il 2 novembre 2007 
 
Proposta di legge n. 485 “Tutela e valorizzazione dei massi erratici, di alto pregio 
naturalistico e storico, dell’anfiteatro morenico di Rivoli-Avigliana”, presentata dai 
Consiglieri Turigliatto, Valloggia, Travaglini, Buquicchio, Boeti, Bossuto, Novero il 2 
novembre 2007 ed assegnata in sede referente alla V Commissione e in sede consultiva 
alla  I  il 7 novembre 2007 
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Punto 3) Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
- Interpellanza n. 1644 del Consigliere Cavallera inerente a “Completamento tangenziale 
est di Alessandria” 
Risponde Assessore Borioli. Replica Consigliere Cavallera. 
 
- Interpellanza n. 1593 dei Consiglieri Cirio, Toselli e Guida inerente a “Voli low cost 
aeroporto di Levaldigi” 
Risponde Assessore Borioli. Replica Consigliere Guida. 
 
- Interrogazione n. 1436 del Consigliere Cavallera inerente a:”Direzione Responsabile di 
Piemonte Parchi” 
Risponde Assessore De Ruggiero. Replica Consigliere Cavallera. 
 
- Interrogazione n. 1189 dei Consiglieri Vignale, Casoni, Botta, Boniperti e Ghiglia 
inerente a “Quali nuove competenze ha il Dipartimento di Igiene e Sanità pubblica della 
ASL 5 per suggerire soluzioni mirate a sanare un campo nomadi abusivo installato in un 
orto urbano nel Comune di Beinasco?” 
Risponde Assessore Artesio. Replica Consigliere Vignale. 
 
- Interrogazione n. 959 dei Consiglieri Moriconi, Deambrogio, Bossuto, Dalmasso, 
Barassi e Turigliatto inerente a “Piano regionale dei Residui – Presenza di diossine e/o 
PCB nei prodotti di origine animale derivati” 
(Risposta scritta) 
 
- Interpellanza n. 1566 del Consigliere Robotti inerente a “Disfunzioni all’Ospedale S. 
Andrea di Vercelli” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 1719 del Consigliere Morioni inerente a “Vigilanza nel canile comunale 
di Torino” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 1457 del Consigliere Cavallera inerente a “Presenza di salmonella 
negli allevamenti di polli” 
Risponde Assessore Artesio. Replica Consigliere Cavallera. 
 
- Interrogazione n. 1633 dei Consiglieri Vignale, Casoni, Botta, Boniperti e Ghiglia 
inerente a “La Regione assume 2000 precari nella Sanità” 
(Risposta scritta) 
 
- Interpellanza n. 1594 dei Consiglieri Vignale, Casoni, Botta, Boniperti e Ghiglia inerente 
a “Mammografo inutilizzato all’Ospedale di Susa” 
(Risposta scritta) 
 
- Interrogazione n. 1690 della Consigliera Cotto inerente a “Sistema regionale di 
formazione per operatori sanitari” 
Risponde Assessore Artesio. Replica Consigliere Cotto. 
 
- Interrogazione n. 940 dei Consiglieri Leo e Burzi inerente a “Chiusura di sedi consolari” 
(Risposta scritta) 
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- Interpellanza n. 963 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia e Vignale inerente a 
“Indennità e spese della Giunta regionale” 
(Risposta scritta) 
 
 
 
Punto 4) Proseguimento esame disegno di legge n. 344 "Disposizioni relative alle 
politiche regionali in materia di sicurezza integrata" - relatrice Pozzi
 

� (Svolta discussione generale sull’articolo 1). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo Legislativo – Settore Assemblea regionale 
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Punto 4) Proseguimento esame disegno di legge n. 344 "Disposizioni relative alle 
politiche regionali in materia di sicurezza integrata". 
 
 
� (Proseguimento esame emendamenti ed articolato – Approvazione articoli 1, 2 e 3). 
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